

- ①～③ 2日目の昼食は、みんなで作った玉村カレー。とっても美味しくできました。
- ④好きなイラストを書いたり、色を染めたりしてオリジナルのオール(櫂)作り。
- ⑤～⑥ 酒沼でいかだ体験。手作りオールを使って仲間と元気にかけ声「いち、に！」
- ⑦ 受入民家のお母さんに感謝の気持ちを込めて「ありがとう。」
- ⑧ お世話になった方々とみんなで集合写真。



心に残る夏の思い出

民泊交流



笑い声が里山に響く

里山自然体験



- ①～③ 竹を伐採して、竹の器と水鉄砲の工作。みんな夢中で作っていました。
- ④～⑤ 大きなジャガイモを掘りました。
- ⑥ 夏といえば、スイカ割り！
- ⑦ 自分で作った水鉄砲で水遊び。みんな上手に作りました。
- ⑧ 一列になって流しそうめん。はやく流れてこないかな～。
- ⑨ 常陽森のボランティアの皆さんと茨城町ひめま高校生会の2人と一緒に集合写真。



■民泊交流
 町内の児童11人と友好交流都市である群馬県玉村町の児童9人が、ひろうら田舎暮らし体験推進協議会の協力のもと、8月6日(月)から7日(火)まで、1泊2日の民泊体験をしました。

■里山自然体験
 8月2日(木)体験学習の森(若宮)にて、里山自然体験を開催しました。参加した児童15人は、「常陽森のボランティア」の皆さんの指導のもと、ジャガイモ掘りや竹工作を楽しみました。

子どもたちの夏休み

